



Queeres Kulturzentrum für Wien

Die unterzeichnenden BezirksrätInnen der NEOS, der SPÖ Margareten, der Grünen Alternative Margareten und LINKS-KPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 14. Dezember 2021 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Resolutionsantrag

Die Bezirksvertretung Margareten spricht sich dafür aus, dass in Wien ein queeres Kulturzentrum eingerichtet wird und sich Margareten bei den Diskussionen dazu proaktiv als möglicher Standort einbringt.

Begründung

ES IST ZEIT FÜR EIN QUEERES KULTURZENTRUM IN WIEN

Es ist wichtig neue Kulturprojekte mit queeren Inhalten in Wien zu fördern. Dafür eignet sich ein interdisziplinäres, zeitgenössisches, vitales queeres Kulturzentrum. Es bietet sich an, dass sich QWIEN (das Zentrum für queere Zeitgeschichte in Wien) als Institution in Richtung eines interdisziplinären Raums entwickelt. Es soll dabei mehr Raum für ein europaweites queeres Archiv, mit ausreichend Platz für queere Veranstaltungen, wie Filmabende und Ausstellungen geben.

Schon immer war Margareten ein Zentrum der LGBTI Community in Wien. Sehr viele Lokale der LGBTIQ* Community waren und sind im Bezirk angesiedelt und die queeren Möglichkeiten und Beratungsleistungen, die angeboten werden stechen gegenüber anderen Bezirken klar hervor. Damit eignet sich Margareten hervorragend als Standort für das queere Kulturzentrum.

BR Markus Österreicher

BRⁱⁿ Johanna Adlaoui Mayerl

BRⁱⁿ Lisa Goger

BRⁱⁿ Elke Hanel-Torsch
für den SPÖ Klub

BRⁱⁿ Theresa Schneckenreither
für den Grünen Klub

BR DI Wolf-Goetz Jurjans
für den LINKS-KPÖ Klub